

NEWS

認定特定非営利活動法人 **メイあさかセンター** No.40 2011年11月18日発行

雨戸が開いていたら いつでもどうぞ ミニデイサービス 本町会場・サテライトサロン

高校生多文化体験マレーシア訪問

2012年1月2日～9日 11名引率

ラワン全寮制寄宿選抜中等学校
授業・体育・文化交流・寮宿泊

ホームスティ村一日滞在

ペナン州教育局表敬訪問
プギジャンボ他3中等学校訪問交流
各民族の母語での教育見学
ホームスティ

ペナン世界遺産見学・ラワンへ戻り寄宿
クアラルンプール&プトラジャヤ見学 歓送会

高校生を引率は初めてのことですが、マレーシアからのニーズと埼玉県の高中生大学生を海外へチャレンジという施策とも一致し、定員を上

回る応募があり苦慮しました。学生を海外へ引率ご体験のある高校の現役教師が同行されるので大助かりです。10月マレーシア各地で日程や滞在中行事の打合せをして参りました。訪問を受け入れるマレーシアにとっても新しい試み(全寮寄宿選抜中等学校と一般の中等学校の交流)で今回は絶好のチャンスと楽しみにされています。双方に実りを！12月ラッシュで事前講習です。

第5回 “みんな集合！
音楽で一日楽しく遊ぼう！”
12月10日(土) 午後1時～
市民会館リハーサル室でいっしょに



認定 NPO 法人を増やすことに協力

その(一) 来年度から認定の業務が国税庁から、都道府県へ移管されます。埼玉県では、弊法人の他に2法人のみで少ない現状です。実績を、認定取得を目指すNPO法人へ役立てばと埼玉県受託事業(実務力強化事業)で活動しています。
その(二) NPO法人活動キャンペーンポスターに高齢者を代表して会員がモデル出演。
その(三) ナックファイブCM放送・NPO活動CM 朝・夕の2度
副代表・サテライトサロンのパソコン講師の橋爪氏と市川さんが声を合わせて……

絵を通じての友好第47・48回交換交流&マレーシア各地での展覧会実施

1987年から数えて47回と48回になるマレーシアとの間に絵画を交流して参りました。6月に、ペナン州で第17回展覧会が開催されました。ペナン州図書館によって州内各地で巡回展が行われました。

ペラ州でもこれまで交換でお渡しした作品を再活用して州立図書館が巡回展を開催するなど積極的な展開がなされています。ゴンバ及びウルセランゴール教育事務所にも47回48回作品をお届けしました。ウルセランゴール教育事務所Hadiniah指導主事が201点の作品リストをエクセル入力されました。マレーシアで初の実現に嬉しくなりました。ペナン州は47・48合流で35校が一堂に会して交換会を実施。日本から995点を、ペナン州からは700点を受領しました。11月9日～16日までサバ州ビューホート(サラワク州よりの地)で展覧会を実施しました。各地での新聞報道は大きな紙面を割いています。1月にはペラ州シティアワンで展覧会と交換会が開催されます。みなさまのご寄付で「絵を通じての友好」は支えられています。

発行 認定特定非営利活動法人メイあさかセンター (MAY Asaka Center)

住所 〒351-0011 埼玉県朝霞市本町2-7-17 電話 048-468-6972 Fax 048-468-7088

URL <http://www.mayasaka.net> E-mail mayasaka@mayasaka.net

会費・カンパ振込 干振込 00130-9-114311 特定非営利活動法人メイあさかセンター
りそな銀行朝霞支店(普) 3954671 トクティヒエイリカツドウホウジンメイアサカセンター

介護予防 基調講演

口腔・音楽・栄養一体型

9月3日(土) 会場は満員に
朝霞コミュニティセンターホール

3月から3つのNPO 法人がプロジェクトを組んで準備を進めてきました。弊法人・げけっとステーション(管理栄養士)・オーラルヘルスプロモーション研究会(歯科医師)です。朝霞市長寿はつらつ課のご支援をいただきながら独立行政法人福祉医療機構へ補助金申請し9割査定で補助金を得ることが出来ました。

プロジェクト内の認識合意をとという事で学習会も実施。「歌うことが口腔ケアに」という基調講演と弊法人の音楽療法の取り組みのデモンストレーションをステージに載せて会場を巻き込んでいきました。講演講師甲谷 至氏の熱の入った講演と自身が工夫した「カルタ」は大変人気でした。講演を受けての連続講座への参加状況も良好です。

音楽療法関係.....5名
調理実習関係...18・9名
シンポジウムやポケット冊子発行も予定されています。

小さな集い 月例会

全ての基礎集団です。第3木曜日・公民館で療育音楽と仲間作りをしてミニデイサービス本町会場へ月~金曜日に通えます

療育音楽を楽しむ会

第四土曜日午後2時~
朝霞市中央公民館音楽室に元気が弾けます。知的障がい児・者と高齢者がハーモニーしていい汗をかいています。

大ステージで堂々と!

全国障害者芸術文化展コンサート部門・上尾市文化会館
7月10日(日)

早朝から県が準備された貸しきりバスで出かけ、遠足気分です。バスの中、インストラクター助手北尾さんのリードで練習・々々をしていきました。式典が終了して、舞台が転換して一番バッターで発表です。菊池厚生労働大臣も客席からご覧になられ、周囲の方々へお褒めの感想を下された由。実行委員会からも落ち着いて素敵な舞台が出来たと励まされました。このような場を重ねていろいろな自信につないでいければと思います。今年の舞台!

8月28日 コミセンホール
9月 3日 //
11月12日 市民会館ホール

ホームページ新装 近日中にリニューアル

ミニデイサービスサテライトサロンでパソコンの講師をされていらっしゃるお三方が中心になり、7月から長期間に渡って講習をしながらリニューアル体制を作ってくれました。代表理事が多忙を理由にリニューアル用の原稿提供が遅れ遅れのために... 11月中にはお約束しましょう。このA4で2ページニュースも新ホームページ対応フォームです。一足お先にお届けいたします。

平成23年度定期総会

6月25日(土) PM2時終了
予算承認後大きなプロジェクトが2つ入り、本年度は1,500万円会計規模になります。



セミナー& ワークショップ UPSI 教育大学で

(スルタン イドゥリス教育大学)
2011年10月20日(木) マレーシアペラ州タンジョンマリムにある国内最大の教育大学で、長尾宏一先生(埼玉県戸田市芦原小学校教諭)と中村美恵子先生(2009年から3度目)お二人でセミナーと授業再現をしました。今年、大学内の組織変更で準備不十分の実施ながら、お二方が全力投球でされたので、受講者は素直に受け入れていきいきと過ごしていました。長尾先生も、教え甲斐があったとおっしゃってくださいました。アンケートにも「教職について役立ってます。」と記載もありました。来年も!

法人下期の目標

会員・賛助会員・寄付・事業収入はボランティアタイプのNPO 法人として基本の収入です。今年、NPO 法人を取り巻く国の予算の動きに乗りながら、補助金の比率を大きくしてしまいました。着実に本来事業を継続するために、これまで同様どうぞご協力くださいませ。

ひとこと
駆け足で、マレーシアを往復、合間に講演やヒヤリング。留守を守る担当者とボランティアの方々へ感謝です。(尾池)